



## **SAN SEBASTIÁN APAGARÁ EL SÁBADO SUS LUCES CON “LA HORA DEL PLANETA”**

- **Este año, a los edificios y lugares emblemáticos, se suma al apagón la escultura “El Abrazo” que homenajea a las víctimas del Covid**

El sábado, 27 de marzo, San Sebastián volverá a apagar la iluminación ornamental de sus principales edificios y monumentos sumándose a la iniciativa mundial de “La Hora del Planeta”, cuyo objetivo es concienciar sobre la necesidad de reducir el consumo energético y contribuir a la lucha contra el cambio climático.

La Concejala de Ecología, Marisol Garmendia, ha señalado que “este sábado, durante una hora, millones de personas en todo el mundo haremos un gesto simbólico mediante el apagón, pero buscando encender la llama de la necesaria concienciación ante un fenómeno cada vez más indiscutible como el cambio climático y que condicionará el futuro de varias generaciones. Mitigar algunos de sus efectos es responsabilidad de todos y todas”.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa

Así, de 20.30 a 21.30 horas se apagará la iluminación del edificio del Ayuntamiento, Palacio Goikoa, monte Urgull, isla de Santa Clara, Catedral del Buen Pastor, Palacio de Miramar, bahía de La Concha, Kursaal, Museo de San Telmo, Basílica de Santa María, Iglesia de San Vicente, Iglesia de San Ignacio.. Este año, además, se suma a esta iniciativa la escultura El Abrazo ubicada en la Plaza Ramón Labayen, una obra en recuerdo de las víctimas del coronavirus.

“Aunque sea un acto simbólico, quiero animar a las empresas y al conjunto de la ciudadanía a sumarse al apagón”, ha señalado Garmendia. “Algo tan sencillo como apagar las luces durante una hora es todo un gesto para evidenciar la necesidad de revertir el cambio climático en el que estamos inmersos. Todos podemos y debemos arrimar el hombro por el planeta”.

La “Hora del Planeta” es una iniciativa de la organización WWF (World Wildlife Found) que inició su andadura en 2007. “San Sebastián ha venido participando desde su creación en esta iniciativa que, cada año, suma nuevas adhesiones. El objetivo de la organización es implicar a más de mil millones de personas y movilizar a 7.000 ciudades de 172 países del todo el mundo para demostrar el apoyo global a la acción contra el cambio climático, a la puesta en marcha de proyectos y programas que potencien la eficiencia energética, las energías renovables y la movilidad sostenible.

